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Il sindaco
Dott. Gian Paolo Lovato

CARE
CARI
MONTAGNANESI

Lo scorso 8 marzo è stato un giorno molto importante per la nostra città, una data che ricorderemo negli anni a venire. Quel 
giorno ha segnato l’inizio della fine di un lungo incubo: finalmente dai nostri rubinetti esce un’acqua pura, libera da Pfas!
In zona Ranfolina è stato costruito un mega impianto di 10.000 metri cubi di acqua, costituito da due serbatoi di 5.000 metri 
cubi, collegati fra loro e connessi ad una centrale di pompaggio. Durante la notte i serbatoi vengono 
riempiti in modo da avere sempre la capacità di riversare l’acqua verso il territorio montagnanese 
e vicentino.
Sono stati spesi 28 milioni di euro, con 24 km di nuove condotte che hanno superato strade e 
fiumi, partendo dalle Camazzole sul Brenta. 
Era il maggio del 2013 quando il CNR comunicava i primi dati sull’inquinamento da Pfas, sulla 
loro pericolosità, killer silenti che attaccano il nostro sistema endocrino, metabolico e riproduttivo. 
Queste sostanze perfluoroalchiliche, ormai tristemente famose, erano state sversate di 
nascosto dalla ditta Miteni di Trissino in un torrente antistante, inquinando in modo 
irreparabile la grande falda freatica di acqua proveniente dalla pedemontana. 
Gli Pfas sono utilizzati nel rivestimento delle pentole antiaderenti, nei tessuti 
idrorepellenti e nell’industria bellica. Il nostro vescovo Claudio Cipolla, prima 
della benedizione, ha voluto ricordare l’enciclica “Laudato si’” di Papa Fran-
cesco, dove si evidenzia che l’acqua potabile sicura è un diritto essenziale, 
fondamentale ed universale, che determina la sopravvivenza delle persone.
Un grazie particolare va alle Mamme NoPFAS, le nostre guerriere instan-
cabili. Il loro comitato nasce nel 2017 con l’intento, allora come oggi, di 
salvare e preservare non solo la salute dei propri figli, ma di tutta la po-
polazione residente nella zona rossa. Di nuovo, grazie davvero di cuore!
Con davanti agli occhi questo segnale di ri-nascita per le nostre acque, 
voglio augurare a voi e alle vostre famiglie una serena Santa Pasqua di 
Resurrezione.
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 ▶ Il taglio del nastro dell’impianto di via Ranfolina insieme al presidente della Regione, Luca Zaia
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AVIS MONTAGNANESE
UNA REALTÀ IMPORTANTE

AL VIA LA VARIANTE
AL PIANO DEGLI INTERVENTI

Ho ritenuto importante in questo numero 
far conoscere l’operato dell’Avis Monta-
gnanese, instancabile e preziosa asso-
ciazione, presente da sempre nel plesso 
dell’ex Ospedale per assicurare un servi-
zio utile a tutti i cittadini. Donare il sangue 
è un gesto concreto di solidarietà. Signifi-
ca donare una parte di sé e della propria 
energia vitale a qualcuno che sta soffren-
do, qualcuno che ne ha un reale ed ur-
gente bisogno; significa preoccuparsi ed 
agire per il bene della comunità e per la 
salvaguardia della vita. Si ha bisogno di 
sangue non solo in caso di eventi ecce-
zionali come disastri o incidenti, ma an-
che e soprattutto nella gestione ordinaria 
dell’attività sanitaria: nell’esecuzione di 
trapianti e di vari interventi chirurgici, nei 
servizi di primo soccorso, nelle terapie 
oncologiche contro tumori e leucemie, e 
in molte patologie importanti quali ane-
mie croniche, emofilia, talassemia, malat-
tie del fegato, deficit immunologici o nella 
profilassi di infezioni. Il sangue è quindi 

Nella seduta del Consiglio Comunale del 
6 marzo abbiamo dato ufficialmente av-
vio alla variante urbanistica al Piano degli 
Interventi (ex piano regolatore) che ri-
guarderà gli immobili ed i terreni ricadenti 
nella zona agricola (rurale) del Comune. 
Un’area molto estesa del nostro territorio 
comunale che conserva vincoli urbanisti-
ci da almeno 30 anni, che necessita di 
essere adeguata sotto l’aspetto norma-
tivo e revisionata per quanto riguarda 
l’attribuzione dei vincoli sugli immobili. 

CLAUDIO ARZENTON (Assessore al Bilancio e Programmazione economica, Patrimonio, Agricoltura)

SERVIZIO DUPLICAZIONE
CHIAVI E RADIOCOMANDI

UTENSILERIA
FERRAMENTA

AFFILATURA
COLTELLI E FORBICI

ASSOCIATO

MONTAGNANA [PD] - Via Campana, 7 ferveneta.it+39 0429 82718
un patrimonio collettivo a cui ognuno di 
noi può attingere in caso di necessità e 
in ogni momento; non è riproducibile in 
laboratorio per cui la disponibilità è data 
solo dalle trasfusioni volontarie dei dona-
tori. Ho partecipato in rappresentanza 
dell’Amministrazione Comunale, ma an-
che come socio donatore, all’assemblea 
dell’Avis Montagnanese che si è tenuta 
sabato 24 febbraio. Il bilancio sulle varie 
attività, illustrato dal presidente Umberto 
Cavatton nella sua relazione morale, può 
ritenersi più che positivo.
Le donazioni sono in aumento rispetto 
al 2023, anno che ha fatto registrare un 
importante numero di nuovi donatori. Tra 
questi vi sono i giovani maggiorenni delle 
nostre scuole superiori, sensibilizzati da-
gli incontri informativi svolti dai volontari 
Avis nelle classi dei tre istituti di Monta-
gnana, dove è stato attivato un bando di 
concorso con borsa di studio.  Ma non 
solo: l’associazione ha visto un incremen-
to di donatori extracomunitari, senza di-

stinzione di religione o etnia; questo ha 
un duplice valore: promuovere l’integra-
zione e il senso di appartenenza alla co-
munità e aiutare ad aumentare il numero 
delle donazioni.
I donatori che periodicamente si recano 
al centro trasfusionale di Montagnana 
sono controllati dal punto di vista medi-
co, vengono infatti sottoposti ad un’ac-
curata visita di idoneità fisica, ed il loro 
sangue, prima di essere validato, viene 
attentamente analizzato per tenere sotto 
controllo la salute del donatore e la quali-
tà del sangue. Tutto ciò rappresenta una 
garanzia per chi riceve il sangue ma an-
che per chi lo dona.
Sebbene l’Avis Montagnanese sia una 
delle sezioni più attive e i nostri concit-
tadini si siano sempre distinti per la loro 
innata generosità, si registra nella nostra 
provincia un incremento del fabbisogno 
annuale di sangue. Se a ciò si aggiunge il 
fatto che ogni anno, per raggiunti limiti di 
età, molti associati non possono più do-
nare, è quindi necessario che qualcuno 
si faccia avanti al loro posto. Coraggio 
quindi, i volontari AVIS vi aspettano le 
mattine di giovedì, venerdì e sabato. ♦

PAOLA BARBIERATO (Assessore a Lavori Pubblici e Manutenzioni, Urbanistica ed Edilizia Privata, Politiche Sociali e Istruzione)

Pertanto vi invitiamo fin da adesso a rivol-
gervi ad un vostro tecnico di fiducia che 
potrà verificare la congruità dei vincoli 
gravanti sui vostri fabbricati ed eventual-
mente richiederne la revisione, attraverso 
la compilazione di apposita modulistica 
che troverete nel sito istituzionale del Co-
mune. In sintesi, eccovi i principali conte-
nuti della variante in parola:
1) aggiornamento delle schede degli edi-
fici e corti di interesse ambientale e della 
specifica disciplina urbanistica;

2) aggiornamento delle schede delle at-
tività produttive fuori zona, ossia di tutti 
quegli edifici dedicati ad attività diverse 
da quelle agricole (capannoni con attivi-
tà artigianali, commerciali ecc.) in base 
a nuove esigenze funzionali;
3) normativa per i “crediti edilizi”, ossia 
la possibilità di demolire manufatti in-
congrui e non più funzionali e recupe-
rarne il volume, trasferendolo in altra 
zona o cedendolo ad altri;
4) recepimento della normativa della 
zona agricola prevista dagli strumenti 
urbanistici sovraordinati;
5) aggiornamento cartografico.
Seguiranno degli incontri pubblici per 
illustrare i vari aspetti sopra elencati. ♦
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verso le vie contigue) di disabi-
li, carrozzine o anche di chi si 
muove con una bicicletta con-
dotta a mano.
• Disposizione delle banca-
relle: ci sono alcuni punti, nel 
piano attuale, che creano in-
gorghi o che non hanno i sot-

toservizi comodi necessari. Da qui l’idea 
di rivedere la disposizione nella sua inte-
rezza e complessità, sempre ricordando 
che deve essere mantenuta una distan-
za tale da consentire il passaggio di un 
mezzo di soccorso.
• Coerenza merceologica: l’obiettivo è 
quello di dare un po’ di ordine (anche vi-
sivo) alle esposizioni della merce e all’al-
lineamento dele bancarelle: si sa che i 
primi (e più severi) giudici sono proprio 
i nostri occhi!
• Alimentari: attualmente, gli alimen-
tari sono suddivisi solo tra produttori 
agricoli e ‘resto del mondo’. Per motivi 
igienico-sanitari, invece, sarebbe op-
portuno creare una sottoclassificazione 
che tenga in considerazione anche le 
necessità dei sottoservizi (in particolare 
acqua ed energia elettrica), ad esempio 
separando i cibi crudi da quelli venduti 
cotti, posizionando questi ultimi in primis 
dove fumi e odori non diano fastidio ai 
residenti e soprattutto vicino ai punti ac-
qua ed energia elettrica.
• Viabilità: nell’ottica di rendere sempre 
più accessibile il mercato a chiunque, si 
cercherà di liberare via Roma, così da 
creare, tra le altre cose, ulteriori spazi per 
il parcheggio dei disabili, oltre a quelli già 
previsti in via dei Montagnana (mi racco-
mando però… solo per gli intestatari del 

UN NUOVO
PIANO MERCATO
Fin dai primi istanti dal nostro insedia-
mento, da commercianti e ambulanti ci 
è arrivata una richiesta ben precisa: ri-
portare il mercato in via Carrarese.
Lo spostamento delle bancarelle ave-
va causato, a loro dire, un decremento 
della clientela al giovedì mattina sia per i 
negozianti della via, sia per gli ambulan-
ti posizionati nel tratto di Piazza Vittorio 
Emanuele II compreso fra via Matteotti e 
via Carrarese.
Abbiamo quindi deciso di studiare a fon-
do il piano mercato esistente per com-
prendere come e dove poter intervenire, 
al fine poi di porre rimedio a varie altre 
criticità che si sono rese manifeste du-
rante la sua validità, ad un occhio un po’ 
attento.
Quali sono dunque, gli ambiti di inter-
vento che si sono palesati? Proviamo ad 
elencarli per punti.
• Accessibilità: con l’attuale disposi-
zione delle bancarelle, distanti fra loro 
solo 50 centimetri, senza soluzione di 
continuità, è impossibile per un disabile, 
o per una mamma con una carrozzina, 
accedere ai sottoportici, se non all’inizio 
o alla fine della striscia mercatale. Inol-
tre, l’ingombro delle strisce pedonali, 
sormontate da piazzole, non garantisce 
il libero transito (ad esempio, dal Liston 

ELISA ROSSETTO (Assessore a Commercio e Attività Produttive, Turismo, Cultura, Politiche Giovanili, Innovazioni tecnologiche e sistemi informativi)

contrassegno in corso di validità!).
• Opportunità commerciale: e questo 
è il concetto che racchiude le richieste 
da parte di esercenti e ambulanti da cui 
questa nuova progettazione è partita, e 
cioè ripristinare una certa organicità del 
mercato sulla base delle direttrici più 
popolate di attività commerciali, in modo 
da creare un interscambio efficace tra 
gli avventori del mercato settimanale e 
i clienti dei negozi.
• Equità: nella stessa via o zona si tro-
vano esercizi di ristorazione che posso-
no mantenere fisso il loro plateatico tutti i 
giorni, mentre altri sono costretti a smon-
tarlo il mercoledì sera per ripiantarlo poi 
il giovedì pomeriggio. Ciò li penalizza ri-
spetto agli altri in termini non solo di spa-
zio a disposizione, ma anche di energie 
sprecate e di accatastamenti tempora-
nei del proprio materiale in spazi di for-
tuna. Con qualche accortezza, per tutti 
questi esercenti sarà possibile chiedere 
di mantenere il proprio plateatico tutti i 
giorni, senza considerare che ciò con-
sentirà anche ad eventuali avventori, 
abituali e non, in condizioni di tempora-
nea o permanente difficoltà motoria, di 
accedere al locale da loro scelto senza 
ostacoli. 

Questa nuova proposta, prevista per 
la tarda primavera del 2024, ha trovato 
ampio consenso anche in sede di Con-
siglio Comunale, il che sta a testimoniare 
quanto ci sia la necessità di intervenire 
sul piano attuale, relativamente giova-
ne (è stato infatti approvato a dicembre 
2020), ma probabilmente inefficace di 
fronte alle criticità sopra elencate. ♦

UFFICIO TURISTICO, 
FINALMENTE
UN SITO INTERNET!

I
Il 2023 è stato un grande anno dal punto 
di vista dell’affluenza alla nostra città.
Anche se la nostra manifestazione eno-
gastronomica principale è stata segnata 
dal maltempo, nel corso dell’anno abbia-
mo registrato un incremento degli acces-
si al nostro IAT, dovuto sicuramente alla 
varietà di proposte che come Ammini-
strazione Comunale abbiamo offerto, ma 
anche alla bravura di chi quell’ufficio lo 
vive quotidianamente come fosse suo, 
cercando, sempre in accordo con par-
te tecnica e parte politica, di migliorare 
ogni singolo aspetto, in modo da offrire al 
turista un’esperienza appagante e com-
pleta.
Alcuni numeri: quasi 33.000 le persone che 
hanno scelto di accedere al nostro IAT per 
ricevere informazioni, indicazioni o mate-
riale divulgativo (+6.300 rispetto al 2022, 
e +2.700 rispetto all’anno record 2019), 
mentre le visite guidate a Mastio e Museo 
si sono attestate in poco meno di 15.300 
(+2.600 rispetto al 2022 e +1.600 rispetto 
all’anno record 2019). Sono cifre che riem-
piono d’orgoglio, non c’è che dire!

ELISA ROSSETTO (Assessore a Commercio e Attività Produttive, Turismo, Cultura,Politiche Giovanili, Innovazioni tecnologiche e sistemi informativi)

Ma non è tutto. Da poche settimane, per 
la prima volta nella storia, è finalmente 
online il sito internet dell’ufficio turistico. 
Sì, avete letto bene: per la prima volta 
nella storia. Tralasciando le facili conside-
razioni su quanto uno strumento informa-
tico ufficiale sia fondamentale, nel 2024, 
per poter essere non dico competitivi ma 
almeno presenti nel mondo turistico, ciò 
che mi preme sottolineare in questo sen-
so è l’attenzione che fin da subito abbia-
mo rivolto a quello che reputiamo essere 
il punto di riferimento per i turisti. 
La prima bozza del sito web era stata 
sviluppata all'interno del precedente Pro-
getto "Antiche Vie", nel 2019, lasciato tut-
tavia dormiente fino al 2023. 
Il restyling, l’implementazione e la messa 
online, oggi, del sito sono stati possibili 
grazie al Progetto “Le Basse 4x4. Comu-
ni uniti per un nuovo turismo” finanziato 
da un bando pubblico GAL, che il Co-
mune di Montagnana (capofila), insieme 
con il Comune di Casale di Scodosia, ha 
cercato e ottenuto nel 2022. 
Il sito può essere visionato al link

www.visitmontagnana.com (o inquadran-
do il QR Code qui accanto) e contiene 
tutte le informazioni finora disponibili su 
Montagnana e il suo territorio (il nostro è 
infatti uno ‘IAT di territorio’, rappresenta-
tivo dunque di una destinazione ampia 
che abbraccia Montagnana e i suoi din-
torni).
Grande importanza riveste l’integrazio-
ne del Destination Management System 
(DMS), il sistema di gestione della de-
stinazione adottato dalla Regione del 
Veneto per tutti gli IAT riconosciuti, che 
permette di generare e condividere con-
tenuti turistici in rete con gli IAT di tutta 
la Regione. Il sito ha fruttato al meglio le 
potenzialità del DMS con integrazioni di 
eventi, punti di interesse declinati nei vari 
gruppi di maggior richiamo, alloggi, bro-
chure e altri documenti scaricabili. 
Fiore all’occhiello del sito sono i nuovi 
contenuti originali che sono stati svi-
luppati grazie al suddetto progetto “Le 
Basse 4x4. Comuni uniti per un nuovo 
turismo” e che sono stati integrati in ap-
posite sezioni dedicate:
• i video, di cui 5 finanziati dal Bando GAL;
• gli itinerari, ovvero suggerimenti di visi-
ta dentro e fuori le mura di Montagnana 
e nelle zone limitrofe, che permettono al 
turista un approccio innovativo al territorio.
Il sito è totalmente bilingue, con contenuti 
disponibili in italiano o in inglese, ed è inol-
tre dotato inoltre di un accessibility tool in 
grado di soddisfare diversi tipi di utenza, 
con la possibilità di ingrandire i testi, rego-
lare la luce, i contrasti e i colori. ♦

FEDERICA SCARMIGNAN (Vicesindaca, Personale, Ambiente ed Ecologia,
Edilizia Residenziale Pubblica, Identità Veneta, Viabilità Extraurbana, Trasporti, Pari Opportunità)

FEDERICA SCARMIGNAN (Vicesindaca, Personale, Ambiente ed Ecologia,
Edilizia Residenziale Pubblica, Identità Veneta, Viabilità Extraurbana, Trasporti, Pari Opportunità)

• 11 Aprile 2024 Economia circo-
lare...dalla raccolta differenziata 
risorse per l'ambiente: il Comune, 
in collaborazione con S.E.S.A., orga-
nizza in Sala Veneziana alle ore 20:45 
un incontro sul tema del riciclo dove 
verrà spiegato come effettuare una 
corretta raccolta differenziata e come 
si sviluppa il ciclo di vita dei rifiuti una 
volta conferiti in discarica. Al termine 
del convegno i cittadini potranno fare 
domande sui temi meno chiari.

GIORNATE 
A TEMA 
AMBIENTALE

• 14 Aprile 2024 Giornata “Nostra 
Madre Terra”: l'associazione Racco-
glitori di Inciviltà Altrui ODV, con il Pa-
trocinio del Comune di Montagnana, vi 
invita ad una giornata dedicata a Ma-
dre Terra durante la quale si organiz-
zerà una raccolta dei rifiuti per le vie 
della città. Inizio manifestazione ore 
9:30 (durata circa tre ore). Sarà forni-
to tutto il materiale per la raccolta e al 
termine sarà presente un rinfresco per 
tutti i partecipanti. ♦

I
Il Comune, in accordo con l'azienda 
A.T.E.R. di Padova, nelle prossime set-
timane pubblicherà il nuovo bando per 
l'assegnazione degli immobili di edi-
lizia residenziale pubblica. In seguito 
alle domande che saranno ammesse 
verrà stilata una graduatoria tramite la 
quale sarà possibile accedere all'as-
segnazione di un alloggio secondo 
l'ordine stabilito dalla graduatoria stes-

BANDO ATER
sa. I criteri per poter presentare forma-
re richiesta sono:
• essere cittadini italiani o cittadini ap-
partenenti all'Unione Europea;
• stranieri in possesso di regolare Per-
messo di Soggiorno;
• essere residenti in Veneto da almeno 
5 anni, anche non consecutivi;
• non essere titolari di diritti di pro-
prietà, usufrutto, uso e di abitazione su 
altri immobili residenziali;
• avere valore ISEE del nucleo familia-
re inferiore ai € 20.755,00.
In base poi a specifiche condizioni che 
possono sussistere all'interno del nu-
cleo familiare richiedente si ottiene un 

dato punteggio. Alcuni esempi di tali 
condizioni possono essere la presenza 
o meno, all'interno del nucleo, di per-
sone anziane, con disabilità o minori, 
oppure essere residenti nel Comune di 
Montagnana da almeno 10 anni oppure 
da oltre 30 anni, situazione economica 
disagiata stabilita dall'indicatore ISEE. 
Essere in possesso di tali requisiti può 
aumentare il punteggio finale sul quale 
poi verrà definita la graduatoria.
Una volta terminate le procedure burocra-
tiche i cittadini saranno informati dell'aper-
tura del bando e le sue scadenze tramite i 
canali a nostra disposizione come sito co-
munale, pagina Facebook e locandine. ♦
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C
L

LAVORI 
PUBBLICI

HUB DI MONTAGNANA

Cari concittadini,
questo spazio ci permette di informarvi 
e darvi aggiornamenti riguardo ai lavo-
ri di manutenzione e Interventi in corso 
nel nostro territorio, con l’obbiettivo di 
migliorare il decoro urbano, la quali-
tà della vita e la sicurezza di tutti noi.                                                                                                                       
Con l’inizio del nuovo anno sono stati 
avviati i lavori di potatura delle piante 
con l’obiettivo del corretto manteni-
mento del verde pubblico esistente. La 
priorità è stata data ai parchi adiacenti 
le scuole (Luigi Chinaglia, Giuseppe 
Mazzini-Collodi, Massimo D’Azeglio, 
Edmondo De Amicis e l’area dell’IPAB 
ai Caduti), alle aree verdi pubbliche 
(Piazza Martiri della Libertà, Parco 

La Regione del Veneto, con DGR n. 
1191 del 18 agosto 2020, ha individuato 
l’Ambito Territoriale Sociale come de-
stinatario di tutte le Politiche Sociali re-
gionali e locali, e designato il Comune 
di Este quale capofila dell’“Ambito Ter-
ritoriale Sociale VEN 17 – Este”. Al fine 
di rafforzare il servizio sociale professio-
nale ed il segretariato sociale del terri-
torio dell’Ambito, composto attualmente 
da 43 Comuni, in sede di Comitato dei 
Sindaci del Distretto 5 Padova Sud, 
nella seduta n. 5 del 23/06/22, è stata 
concordata la costituzione di 4 Hub isti-
tuiti presso i Comuni di Este, Monselice, 
Montagnana e Unione dei Comuni del 
Conselvano quali strutture di presidio 
professionale per l'uniforme erogazione 
di interventi e servizi nei singoli territori.

di via Dresseno, Parco del Quartiere 
XXVIII Aprile, area antistante la Roc-
ca Degli Alberi, area verde di Via Tre-
visan ed altre aree del territorio dove 
la presenza di alberi, anche ad alto 
fusto, richiede particolare attenzione. 
A breve verrà realizzato il 2° stralcio 
dell’intervento previsto su Piazza Trie-
ste, che porterà al completamento 
dell’illuminazione e del verde. Grazie 
a questi interventi potremo godere di 
una piazza accogliente e funzionale. 
Inoltre, anche la rotonda di Via Luppia 
Alberi è stata in questi giorni vestita a 
nuovo con la messa a dimora di nuo-
ve piante, contribuendo così a rendere 
l’ingresso nella nostra città più verde e 
curato. Gli interventi di asfaltatura non 
sono ancora terminati, e riprenderan-
no  appena le condizioni climatiche lo 
consentiranno.  Nel centro storico è 
interessata Via San Giovanni, con la 
ripavimentazione della strada in mar-
tellina e dei marciapiedi  in trachite, 
mentre nelle aree extra-urbane i lavori 
di asfaltatura  interesseranno via della 

Campanella e via Vittoria, oltre a parte 
dei marciapiedi di Via Circonvallazio-
ne Sud, Via 4 Novembre e Via Jaco-
po Parisato. Proseguono gli interventi 
di manutenzione e/o sostituzione dei 
punti luci non più funzionanti nel ter-
ritorio. Grazie alla costante attenzione 
dell’Ufficio Tecnico, le segnalazioni 
vengono tempestivamente raccolte 
ed evase nel minor tempo possibile. 
Tuttavia, purtroppo, dobbiamo rilevare 
che il territorio presenta numerose li-
nee e corpi illuminanti ormai datati; nel 
corso degli anni sono stati privilegiati 
interventi manutentivi puntuali molto 
spesso non risolutivi senza pensare 
ad una progettualità e ad un rinnova-
mento. Questo rende più complesso 
e lungo il processo di manutenzione e 
sostituzione. Vi invitiamo a continuare 
a segnalare all’Ufficio Tecnico, tramite 
i canali ufficiali, eventuali malfunzio-
namenti o problemi di illuminazione ri-
scontrati al fine di consentire interventi 
tempestivi e garantire un servizio più 
efficiente ed affidabile. ♦

È attivo, pertanto, dal 4 marzo 2024, 
presso il Comune di Montagnana il nuo-
vo HUB di Montagnana, relativo alle se-
guenti misure di sostegno:
• ASSEGNO DI INCLUSIONE (L. 85 del 
3/7/2023): iter di presentazione della do-
manda presso i CAF e successiva presa 
in carico da parte dell’Assistente Sociale 
degli HUB;
• MISURA REGIONALE “FATTORE FA-
MIGLIA” – voucher nidi (DGRV 1406 del 
20/11/2023): Il voucher è un contributo 
della Regione Veneto per la frequenza 
dei servizi alla prima infanzia (0-3 anni)
• MISURA REGIONALE “FAMIGLIE 
FRAGILI” (DGRV n. 1076 del 4/9/2023): 
l’intervento ha l’obiettivo di sostenere le 
famiglie in situazione di bisogno.
• MISURA REGIONALE R.I.A. (Reddito 
di Inclusione Attiva): misura per il con-
trasto alla povertà finalizzata all’inclusio-

ne attiva di persone prese in carico dai 
Servizi Sociali.
• ICDb Plus (Impegnativa di Cura Domici-
liare): misura collegata al Fondo della non 
autosufficienza della quota sociale riferita 
all’Impegnativa di Sollievo per la frequen-
za dei centri diurni semiresidenziali.
Il nuovo Sportello attivato a Montagna-
na, nel quale è assicurata la figura di 
un’assistente sociale, è in Via Carrarese, 
nei locali dell’ex comando della Polizia 
Locale ed è attivo anche per i Comu-
ni: Urbana, Merlara, Masi, Castelbaldo, 
Megliadino san Vitale, Casale di Scodo-
sia e Borgo Veneto.
Allo sportello si accede SOLO tramite 
appuntamento al numero: 331/4639239 
oltre alla mail: hubmontagnana@comu-
ne.montagnana.pd.it. ♦
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Sperotto Prontospurghi s.r.l.

• Bonifica cisterna gasolio,riscaldamento autotrazione e nafta pesante
• Smaltimento rifiuti industriali,raccolta e trasporto
• Servizio autospurgo
• Video ispezioni con telecamere ad alta definizione
• Tracciatura e mappatura condotte sotterranee

TEL 0445 864814 • sperotto.spurghi@gmail.com • Montecchio Precalcino (VI)

Panificio
Zulian Vittorino

Piazza Vittorio Emanuele II, 28,
Montagnana (PD)

I
I borghi montagnanesi continuano ad es-
sere fonte di vitalità per tutta la città! De-
dizione, innata propensione al volontariato 
ed il coinvolgimento popolare sono gli in-
gredienti che rendono le frazioni un luogo 
in cui star bene, per la propria gente ma 
non solo.
Spesso sono le parrocchie ad essere pro-
tagoniste, vero cuore pulsante della co-
munità, adoperandosi in iniziative di vario 
genere certamente con lo scopo dell’au-
tosostentamento, ma soprattutto per cre-
are condivisione tra le persone e momenti 
di genuina spensieratezza. Gli eventi ap-
pena trascorsi hanno visto i nostri borghi 
impegnati, come al solito, nel ricordare 
usanze e tradizioni che resistono nel tem-
po, dai falò dell’Epifania alle ricorrenze per 
la festa di sant’Antonio; non è mancata ne-
anche la recentissima “Festa della Donna” 
con i borghigiani maschili impegnatissimi 
ad onorare con pranzi e cene le proprie 
ragazze e signore. 
Molto si sta preparando per il prossimo 
futuro, qui di seguito alcuni appuntamenti 
cui non mancare!
Borgo Frassine come ogni anno inaugu-
rerà la bella (speriamo) stagione con la 

BORGHI
PIENI DI VITA

ROBERTO VOLPATO (Consigliere delegato all'Istruzione, Politiche per le Frazioni, Piste Ciclabili

“Festa di Primavera” il 28 aprile, un’intera 
giornata dedicata ai più piccoli ed alle fa-
miglie con mille giochi ed attività, poi sarà 
riproposto il seguitissimo torneo di calcio 
dall’1 al 19 luglio e chiuderà l’estate con 
la Sagra Paesana dal 6 al 10 settembre.
Anche Borgo San Marco animerà l’estate 
con la consueta “Festa dello Sport” per 
due weekend, dal 12 al 14 e dal 19 al 21 
luglio.
Borgo San Zeno sempre impegnato an-
che nelle iniziative correlate alla propria 
scuola dell’infanzia conferma la bella “Fe-
sta di inizio estate” il 15 e 16 giugno come 
pure la “Festa della Comunità” nei giorni 
13, 15 e 16 luglio.
A tutte queste iniziative si aggiungono 
quelle in progetto anche dall’Amministra-
zione Comunale, sempre più convinta di 
valorizzare il proprio territorio; una fra tutte, 
la “Pedala i borghi” che il 19 maggio darà 
la possibilità di partecipare ad un’intera 
giornata in bici toccando tutte le frazioni 
di Montagnana ed i luoghi magari meno 
conosciuti (ma non per questo meno belli 
ed interessanti) tra ristori e buon cibo nelle 
varie fermate e… qualche sorpresa lungo 
il tragitto!
Tanta vitalità segue di pari passo anche 
quella dell’Amministrazione Comunale, 
che proprio nei borghi riversa parecchi dei 
propri investimenti. Si è appena provvedu-
to al posizionamento di due rotonde negli 
incroci pericolosi e già causa di più di un 
incidente in zona industriale a San Zeno, 
mentre Borgo San Marco sta vedendo in 

ultimazione la seconda tranche della ci-
clabile lungo via Agusparo. Frassine sta 
attendendo l’imminente via dei lavori della 
ciclabile che collegherà il parco ”Arzarini” 
al centro del paese ma soprattutto l’aper-
tura del cantiere per la costruzione del 
nuovo ponte, un’infrastruttura che, oltre a 
migliorare nettamente la sicurezza per la 
viabilità, servirà a scongiurare le criticità, 
verificatesi anche recentemente, dovute 
alle piene del fiume.
Approfittiamo di questo spazio anche per 
comunicare alla cittadinanza il programma 
degli incontri che l’Amministrazione inten-
de tenere nelle frazioni, presumibilmente 
nelle sale parrocchiali, per un confronto 
con i residenti, dove ascoltare eventuali 
richieste o necessità ed anche per pre-
sentare quanto fatto ed in progetto della 
vita amministrativa. Una promessa, quella 
di un passaggio ogni anno nei borghi, che 
si intende mantenere anche questa volta!
Le date degli incontri sono le seguenti:
• lunedì 8 aprile a BORGO FRASSINE 
• lunedì 15 aprile a BORGO SAN MARCO
• lunedì 22 aprile a BORGO SAN ZENO. ♦

PAOLA BARBIERATO (Assessore a Lavori Pubblici e Manutenzioni, Urbanistica ed Edilizia Privata, Politiche Sociali e Istruzione)

V
PER GLI ANZIANI DEL NOSTRO COMUNE
Verso la fine del 2023 è stato attivato il 
servizio dei pasti a domicilio, comple-
mentare all’assistenza domiciliare, volto 
a dare supporto ai cittadini residenti che 
abbiano compiuto il settantesimo anno 
di età, con l’obiettivo di garantire loro 
maggiore autonomia di vita. È importan-
te sottolineare che tale limite anagrafico 
non viene considerato qualora ci siano 
criticità personali o sociali, riportate nel 
regolamento. L’occhio di riguardo per 
i nostri concittadini continua anche nel 
2024. Sono stati infatti definiti i periodi 

e le località dei soggiorni estivi per gli 
over 60. Per quanto riguarda il mare, 
la destinazione scelta è Villa Marina di 
Cesenatico, dal 15 al 29 giugno. Per la 
località montana, invece, la destinazione 
sarà Pieve di Cadore, dal 3 al 10 agosto. 
Queste iniziative sono state pensate ed 
attivate per offrire momenti di relax, sva-
go, divertimento e socializzazione, favo-
rendo il benessere e la salute dei par-
tecipanti. Desideriamo inoltre rallegrarci 
con i nuovi genitori del nostro Comune 
per le 55 nascite avvenute nel corso del 

2023. L’arrivo di nuovi bambini è motivo 
di gioia e speranza per il futuro dell’in-
tera comunità. Rendiamo partecipe la 
cittadinanza del gesto di affetto dell’Am-
ministrazione, a nome di tutta la città, nei 
confronti di due nostre concittadine che 
hanno superato la soglia dei 100 anni. 
La signora Pasqua, con i suoi 101 anni 
compiuti ad aprile, e la signora Maria, 
che ha festeggiato 100 anni ad ottobre, 
sono esempi di longevità e saggezza 
che ispirano e arricchiscono ciascuno 
di noi. ♦
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tre, in vari punti 
del percorso sarà 
possibile godere 
di ottimi ristori.  
Sarà ovviamente 
presente la no-
stra Protezione 
Civile per l'assi-
stenza alla per-
sona.  Costo per 
iscrizione all'ini-
ziativa da € 2,5 a 
€ 4,00 (a secon-
da che si voglia 
o meno il pacco 
gara e si sia o 
meno soci FIA-
SP). Gli under 14 
non pagheranno 
nulla.
Non resta che 
indossare le scarpe da ginnastica. Ci 
vediamo il 7 aprile in Piazza Trieste ricor-

4 passi per Montagnana giunge, grazie 
all'associazione Corri le mura corri, alla 
sua 9ª edizione, e sarà sempre più all'in-
segna dell'inclusione sociale.
Atleti e famiglie, piccoli e grandi, tutti 
insieme per una bellissima giornata di 
sport tra le splendide mura della nostra 
città. 
Anche quest'anno, come per la prece-
dente edizione, l'evento si inserisce nel 
grande progetto “Sport e inclusione so-
ciale 2024” dell'Assessorato allo Sport 
del Comune di Montagnana, ed avrà tra 
i suoi protagonisti non solo i più giova-
ni ma anche gli amici della fondazione 
Franchin Onlus e della Cooperativa Cre-
scere Insieme.
I percorsi fattibili sono 3, rispettivamente 
di 7, 11 e 16 km. Insomma, ce ne sarà 
proprio per tutti. L'intero percorso sarà 
in sicurezza grazie alla Polizia Locale, 
all'Associazione Nazionale Carabinieri e 
ai molti volontari sempre presenti; inol-

In questi mesi abbiamo avuto l'onore 
ed il piacere di porre lo sport al cen-
tro della nostra comunità ospitando in 
Sala Consiliare alcuni atleti di Monta-
gnana resisi protagonisti di importanti 
successi sportivi a livello nazionale ed 
Europeo. Si tratta del Maestro Roberto 
Zanini, di Silvia Basso, Enrico Basso, 
Maria Biggin, Martina Bazzan e Giu-
lia Bazzan, che hanno fatto incetta di 
medaglia in occasione dei campionati 
mondiali di Karate & Kick Boxing Union 
svoltisi in Canada; di Pietro Benati, Eri-
ca Prendin e Valentino Mara, vincitori 
della Barcelona Throwdown Crossfit 
Team 2023; infine, ma solo in ordine 
di tempo, di Leonardo Arzenton e Ga-
briele Lupato, freschi campioni d'Ita-
lia nell'hockey su prato. A tutti loro le 
nostre congratulazioni ed il nostro più 
grande in bocca al lupo! ♦

MARCO FAVERO (Consigliere delegato a Sport e Sicurezza)

4 PASSI PER 
MONTAGNANA

LO SPORT AL CENTRO
7 - 11 - 16 KM

SOTTO I MERLI DI UNO DEI 
BORGHI PIÙ BELLI D’ITALIA

EVENTO LUDICO MOTORIO
CON PERCORSI DA

A9A EDIZIONE

PARTENZA 
dalle 08:00 
alle 09:007 APRILE 2024

MONTAGNANA - PD

Quattro Passi Par Montagnanawww.corrilemura .it

ISCRIZIONE 
GRATUITA 
SENZA DONO PROMOZIONALE

PER BAMBINI E RAGAZZI  
FINO AI 14 ANNI
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Comune di Montagnana
Assessorato allo Sport
PROGETTO SPORT

E INCLUSIONE SOCIALE 

2024
CONTRO LA VIOLENZA DI GENERE

È OMOLOGATO con provvedimento del Comitato Territoriale FIASP competente per territorio in attuazione degli scopi istituzionali il seguente evento ludico motorio.

FEDERAZIONE ITALIANA AMATORI  
SPORT PER TUTTI - APS
Associazione di Promozione Sociale

EVENTO IN ATTUAZIONE DEGLI SCOPI ISTITUZIONALI FIASP

Iscritta nel Registro Unico 
del Terzo Settore  
numero di repertorio 114834

IN CONCOMITANZA CON

 ▶  Leonardo Arzenton e Gabriele Lupato 
campioni d'Italia nell'hockey su prato

 ▶  Il maestro Roberto Zanini, Silvia Basso, 
Enrico Basso, Maria Biggin, Martina Bazzan e 
Giulia Bazzan premiati ai campionati mondiali 
di Karate & Kick Boxing Union

 ▶  Pietro Benati, Erica Prendin e Valentino 
Mara vincitori della Barcelona Throwdown 
Crossfit team 2023

dando che l'orario di partenza sarà dalle 
8 alle 9. ♦

nel rispetto della tutela
di residenti e cittadini
Seguendo questa filosofia e dando 
ascolto alle molteplici richieste che con 
frequenza ci giungono, abbiamo rite-

MARCO FAVERO (Consigliere delegato a Sport e Sicurezza)

VIABILITÀ
PIÙ SICURA

nuto opportuno e doveroso intervenire 
in questi mesi con la collocazione di al-
cuni dossi in via Candiega, via Rosa e 
via del Castelliero. Nel prossimo futuro 
invece procederemo con la costruzio-
ne di alcuni passaggi pedonali rialzati 
su via IV Novembre, viale Trento e viale 
Spalato. In particolare, gli ultimi due ri-
spondono alla chiara esigenza di met-
tere in sicurezza bimbi e famiglie nella 
fase di accesso ed uscita dalla scuola. 

Per la stessa ragione è stato installato 
un dosso in prossimità dell'ingresso 
all'asilo di Borgo san Zeno. Da ultimo, 
ma non certo in ordine di importanza 
abbiamo provveduto alla totale e de-
finitiva messa in sicurezza dei due in-
croci lungo via dell'Industria mediante 
la collocazione di due nuove rotonde, 
dando una risposta concreta ad una ri-
chiesta di sicurezza rimasta per troppo 
tempo inascoltata. ♦

MARCO FAVERO (Consigliere delegato a Sport e Sicurezza)

SICUREZZA
IN MOTO
Prenderà il via ad aprile il primo corso 
di sicurezza in moto, nato dalla profi-

cua collaborazione tra Assessorato 
alla Sicurezza del Comune di Monta-
gnana, Motoclub del Montagnanese e 
Biker School di Verona. Il corso sarà 
composto di due parti: una parte teo-
rica che si terrà il 12 aprile alle 20:00 
presso l'area Motoclub di via Strampel-
li 3, e una pratica che si terrà sabato 
27 aprile dalle 9:00 del mattino presso 
l'area ex Fornaci. L'obiettivo è di dare 

CORSO TEORICO PRATICO

12 APRILE ORE 20.00

INFO E ADESIONI

27 APRILE ORE 9.00

agli amanti delle due ruote le regole 
più importanti da osservare in materia 
di sicurezza stradale, per sé e per gli 
altri. Il costo di partecipazione per ogni 
singolo iscritto è di soli 20 euro a fini 
assicurativi. I posti per la prova prati-
ca saranno limitati. Iscrizioni al numero 
3473498373. ♦

FEDERICA SCARMIGNAN (Vicesindaca, Personale, Ambiente ed Ecologia,
Edilizia Residenziale Pubblica, Identità Veneta, Viabilità Extraurbana, Trasporti, Pari Opportunità)

L
NUOVO ECO-COMPATTATORE
L'Amministrazione Comunale, nei mesi 
scorsi, ha deciso di aderire al nuovo pro-
gramma del Ministero dell'Ambiente e 
della sicurezza Energetica denominato 
“Programma Sperimentale Mangiaplasti-
ca” con il quale il ministero promuoveva 
l'acquisto di eco-compattatori da parte 
delle varie amministrazioni comunali.  A 
seguito della domanda di partecipazione 
al Comune di Montagnana è stato con-
cesso il contributo di circa € 29.900,00 
che copre interamente il costo di acquisto 
del macchinario.
Come Amministrazione, sensibili al tema 
del riciclo, puntiamo a contenere la pro-
duzione di rifiuti in plastica, a favorirne la 

corretta raccolta e migliorarne il riciclo in 
un'ottica di economia circolare.
Ma come funziona un eco-compattatore? 
L'apparecchio è in grado di riconoscere il 
rifiuto corretto conferito dall'utente (accet-
ta solo plastica tipo PET) tramite appositi 
scanner e in seguito lo compatta per ri-
durne il volume. Tale riconoscimento per-
mette di avere un rifiuto plastico "pulito" e 
non mescolato ad altri materiali non idonei 
a quel tipo di riciclo. Riconoscere la plasti-
ca di tipo PET è molto semplice in quanto 
nell'etichetta della stessa potrete trovare 
o il simbolo del riciclo, o quello del rici-
clo generico, o direttamente l'indicazione 
scritta. Perché è importante questo tipo di 

materiale? Perché é riciclabile al 100%, 
non perde le sue proprietà fondamen-
tali durante il processo di recupero e 
la si può trasformare ripetutamente per 
la realizzazione di nuove bottiglie o altri 
prodotti.
Infine, ad ogni bottiglia correttamente 
conferita presso il compattatore, ver-
ranno riconosciuti dei punti o dei crediti 
all'utente come premio per la virtuosità 
dimostrata nell'ottica quindi di un rici-
clo premiante. I metodi a disposizione 
dell'utente per effettuare il riconosci-
mento presso l'eco-compattatore sono o 
tramite codice fiscale o tramite App che 
sarà possibile scaricare direttamente sul 
cellulare. In fase di messa in funzione 
dell'eco-compattatore verranno preventi-
vamente fornite alla cittadinanza informa-
zioni più dettagliate sulle varie modalità di 
utilizzo e sulle tipologie di premi. ♦
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GIOVANI PROTAGONISTI DEL CAMBIAMENTO
CON IL SERVIZIO CIVILE UNIVERSALE
Unire l’entusiasmo dei giovani, il bene 
sociale e l’esperienza formativa è pos-
sibile con il Servizio Civile Universale. 
Questo programma, che si rinnova an-
nualmente, mette al centro i giovani dai 
18 ai 28 anni per offrire un’occasione 
unica di crescita personale, professio-
nale e sociale. È un'esperienza che con-
sente loro di contribuire attivamente al 
benessere della comunità, sviluppando 
competenze pratiche e relazionali pre-
ziose. 
Da diversi anni, il Comune di Montagna-
na partecipa attivamente ai progetti di 
Servizio Civile proposti dall'ANCI. Dopo 
un periodo di trend in calo, dovuto prin-
cipalmente alla pandemia da Covid-19, 
il 2022 ha segnato un ritorno significa-
tivo delle adesioni, anche grazie a una 
migliore promozione da parte del Co-
mune e di SCANCI, nonché alla deci-
sione di condurre i colloqui direttamente 
in loco: per un posto previsto presso la 
biblioteca sono arrivate ben 13 candi-
dature, e la volontaria avviata e tutt'ora 
in servizio in biblioteca concluderà il 
prossimo maggio il periodo dei suoi 12 
mesi di percorso. Nel bando appena 
concluso, invece, abbiamo ricevuto 14 
candidature, divise tra 2 progetti: Biblio-
teca al centro (11 candidati) e Verde 

GIORGIA MIOTTO (Consigliere delegato a Politiche Giovanili e Cultura)

Bene Comune (3 candidati). Entrambi 
i progetti prevedono 1 volontario cia-
scuno che collaborerà per 12 mesi con 
partenza tra fine maggio e metà giugno 
2024, prevedendo un impegno di 25 
ore settimanali comprendenti sia il vero 
e proprio servizio volontario, sia diverse 
ore di formazione.
Questo entusiasmo dimostra l'interesse 
crescente dei giovani del territorio per 
la nostra città! Infatti, i volontari selezio-
nati lavoreranno a stretto contatto con 
lo staff comunale, supportando progetti 
vitali per la crescita e lo sviluppo di Mon-
tagnana. In biblioteca, si occuperanno 
della gestione quotidiana e della realiz-
zazione di eventi, mentre nel nuovo pro-
getto Verde Bene Comune si impegne-

ranno per la salvaguardia dell'ambiente 
e dei parchi pubblici.
I candidati, provenienti principalmente 
da Montagnana e dai comuni circostan-
ti, rappresentano una variegata gamma 
di talenti e aspirazioni, con un'età media 
che si attesta intorno ai 22 anni. Ricor-
diamo che questa opportunità è valo-
rizzata anche da una retribuzione men-
sile, al fine di rappresentare non solo 
un’esperienza di impegno sociale ma 
anche un’occasione di sostegno eco-
nomico per i giovani in cerca di prima 
occupazione o ancora in fase di studio. 
Con grande affetto, ringraziamo l’attua-
le volontaria per l’impegno dimostrato e 
diamo il benvenuto ai prossimi giovani 
volontari della Città Murata! ♦



Devil rent marchio di Teschionero Srls svolge l’attività di noleggio da oltre 8 anni su Padova e da adesso
con la nuova sede di Montagnana offre servizi di noleggio a breve, medio e lungo termine (auto e furgoni).

Per quanto riguarda il noleggio a lungo termine possiamo gestire tutte le pratiche burocratiche per il conse-
guimento del noleggio del mezzo, dalla scelta dell’autovettura in pronta consegna alla successiva gestione dei 
tagliandi e cambio gomme (anche con contratti già in essere) direttamente con il ritiro del mezzo nella vostra 
sede con automobile messa a disposizione, senza costi aggiuntivi e perdita di tempo.
I nostri partner lavorano con le migliori società di noleggio a lungo termine: ARVAL -LEASYS - ALD - LEASEPLAN.


